

QUINTO ANIVERSARIO DE LA VICTORIA HEROICA DEL PUEBLO VENEZOLANO Y DEL PRESIDENTE OBRERO NICOLÁS MADURO EN LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 20 DE MAYO 2018. NICOLÁS MADURO ES EL PRESIDENTE PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA. TRABAJO EN EQUIPO VICTORIA SEGURA

5 AÑOS DE LA VICTORIA POPULAR



"Juré cumplir con el mandato del Pueblo que me eligió como su Presidente, en este tiempo hemos dado duras batallas por el respeto de nuestra democracia, frente a aquellos que han pretendido imponer su mentira en el mundo"

**NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO**

"Pedimos a Dios que nos de unidad que del resto nos encargamos nosotros".

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**

**TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA
NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

**Fidel Ernesto Vásquez
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV**



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV

Se cumplen 5 años de la realización exitosa, por parte del Consejo Nacional Electoral y con el apoyo del Plan República de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, del proceso electoral Presidencial del 20 de mayo de 2018 donde en forma ejemplar y pacífica millones de venezolanos participamos en estas elecciones universales, democráticas, directas y secretas para decidir la conducción de los destinos de la Nación Bolivariana en el período Constitucional 2019-2025.

Ese proceso electoral ratifico el camino victorioso de la Revolución Bolivariana, inspirada en los valores de libertad, independencia, democracia, igualdad y justicia social de nuestros Libertadores **SIMÓN BOLÍVAR y HUGO CHÁVEZ**; cuyo resultado fue la elección, con el 68% de los votos, del Compatriota **NICOLÁS MADURO MOROS** como Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela para el período Constitucional 2019-2025.

Los diversos informes de la Misión de Observación Nacional y las Misiones de Acompañamiento Internacional de la Elección Presidencial del 20 de mayo de 2018, constataron la transparencia del proceso y la pulcritud de su resultado, cumpliéndose a cabalidad todos las auditorias establecidas por el Poder Electoral para brindar garantías al pueblo venezolano y a las organizaciones con fines políticos que

participaron en esta jornada democrática;

Los diversos informes de la Misión de Observación Nacional y las Misiones de Acompañamiento Internacional reiteraron el cumplimiento de todos los procesos técnicos previstos, así como las garantías y principios de blindaje del derecho al voto de los venezolanos y venezolanas, lo cual ha quedado plasmado en el resultado electoral dado la noche del 20 de mayo de 2018, en favor de la Revolución Bolivariana.

Esa jornada democrática demuestra la inmensa voluntad del pueblo venezolano en pro de consolidar caminos de paz y futuro soberano en la República Bolivariana de Venezuela, derrotando en cada paso al fascismo y las pretensiones imperiales de agresión, que no pueden ni podrán doblegar nuestra indeclinable y leal decisión de ser libres y construir con paso propio el destino de nuestra patria por la senda de la vía venezolana al socialismo, el socialismo a la venezolana, bolivariano, nuestro.

Por eso estamos y estaremos en las calles junto al pueblo venezolano a destacar la victoria heroica hace 5 años en las elección presidencial del 20 de mayo de 2018, donde democrática, universal, directa y pacíficamente elegimos al compatriota **NICOLÁS MADURO MOROS** para el cargo de Presidente Constitucional de la República Bolivariana de

Venezuela, Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y Jefe de Gobierno para el período constitucional 2019-2025.

Ratificamos a la vez nuestro firme e irrenunciable compromiso con la defensa de la paz, la independencia, soberanía e integridad nacional de la República Bolivariana de Venezuela, accionando en cualquier terreno político y jurídico para preservar la estabilidad nacional y el respeto a nuestras sagradas instituciones democráticas.



Pero que ha sucedido en estos cinco años de victoria popular?

El arma principal de Estados Unidos, en su afán de atacar a

la Revolución Bolivariana para derrocarla, son las medidas coercitivas unilaterales, la guerra económica y bloqueo que nos impidió y aun nos resulta nada fácil, comprar para el Pueblo Venezolano alimentos, medicinas, insumos de necesidad prioritaria, equipos y otros requerimientos, a propósito de las fulanas sanciones que afectan igualmente a nuestras empresas como Petróleos de Venezuela y que para poder vender nuestro petróleo debe nuestro gobierno bolivariano transitar caminos de triangulación comercial, y otros mecanismo que a la final nos genera pérdidas en la ganancia real y la dificultad económica para nuestro país.

El Departamento del Tesoro ha incluido en su nefasta lista OFAC (Oficina de Control de Activos Extranjeros, por sus siglas en inglés), a venezolanos y a compañías, a fin de privar la comercialización.

Igualmente en una acción hamponil el imperio junto a Juanito Alimaña y su banda delictiva, robaron al pueblo venezolano las empresas Monómeros y Citgo, empresas que destrozaron, robaron, desmantelaron y quebraron. Recientemente en lo que respecta a Citgo decide el imperialismo robársela al pueblo venezolano y entregársela a esa banda de hampones mal nacidos de Juan Guaido, Leopoldo López y demás sabandijas.

Otra agresión imperial importante fue contra el Banco Central de Venezuela (BCV), la cual prohíbe a todas las entidades financieras del mundo a realizar transacciones con el ente bancario nacional, ya que son sujetas a congelamiento de cuentas.

También se le suma a esto todas las amenazas directas del imperialismo estadounidense de invadir al país, hecho que concretaron con la operación narcoterrorista organizada con el apoyo de los gobiernos de Estados Unidos y Colombia para desestabilizar a su gobierno del pueblo venezolano el domingo 3 de mayo de 2020 cuando desde algunas embarcaciones con el apoyo del gobierno narcotraficante de Duque y del imperialismo norteamericano, intentaron ingresar a territorio venezolano mercenarios asesinos, incluido veteranos del ejército norteamericano con la misión de secuestrar y asesinar al presidente Obrero Nicolás Maduro, al presidente de la Asamblea Nacional Constituyente y Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello, al Ministro del poder Popular para la Defensa, Vladimir Padrino López, a la Vicepresidenta Ejecutiva Delcy Rodríguez, a los ministros Jorge Rodríguez y otros líderes de la Revolución Bolivariana, así como a todo aquel que tratase de evitar sus nefastos planes.

Pero los hijos de Chávez en unión Cívico-Militar-Policial,



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV

derrotamos al mercenario invasor, capturándolos y con el debido respeto a sus derechos humanos (derechos que ellos no respetarían a nadie en Venezuela, porque su misión era matar, asesinar, exterminar) fueron detenidos. Otros fueron capturados en el despliegue de defensa de la patria que ordeno el Presidente Nicolás Maduro a través de la operación “Furia Bolivariana de Soberanía, Libertad y Paz”.

Otro ataque externo e interno criminal fueron los sabotajes electromagnéticos y cibernéticos contra el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) que comenzaron el jueves 07 de marzo de 2019, provocando el cese eléctrico más grande en la historia de Venezuela, durando en algunos estados entre cinco y siete días continuos.

Estos ataques afectaron seriamente al sector eléctrico del país en la mayoría de sus 23 estados y el Distrito Capital, y que buscaban causar graves fallas en hospitales, clínicas, industrias, el transporte, servicio de agua y múltiples saqueos a nivel nacional, cosa que no ocurrió gracias a la oportuna acción del Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro y la conciencia de un pueblo que supo aprender la lección y ejemplo del Comandante Chávez, de **Resistir, Luchar y Vencer**.

El primer año en su segunda gestión, el Presidente continuó

recibiendo ataques desproporcionados al bolívar, a través del dólar criminal o paralelo, lo que es tomado también por comerciantes inescrupulosos para especular con los precios de los productos básicos esenciales para el pueblo.

Pero lo importante en este hecho es que la Revolución Bolivariana, a través de su **Programa de Recuperación, Crecimiento y Prosperidad Económica**, trabajo y trabaja para que poco a poco la economía se vaya autoregulando, logrando luego de cinco años de asumir su segundo mandato generar una desaceleración de la inflación inducida, dejando la misma al milagro de un dígito.

La política fundamental que ha servido al fortalecimiento de la Revolución Bolivariana a nivel internacional es la Diplomacia Bolivariana de Paz, a tal punto que se lograron importantes triunfos en el ámbito internacional.

Uno de los triunfos se alcanzó el 27 de abril del año 2019 con la salida de Venezuela de la Organización de Estados Americanos (OEA), en respuesta digna a las constantes agresiones del organismo a través de su rastrero Secretario General, Luis Almagro, y se obtuvo entonces un importante paso para la consolidación de la paz nacional. Nuestro discurso de ese entonces, lo hemos vuelto a escuchar con palabras mas, palabras menos en estos recientes días por

parte del mandatario de México López Obrador.

Otro logro fue obtener el 17 de octubre de 2019, un escaño en el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), victoria que se consolidó gracias a la confianza de la mayoría de los Estados miembros. Venezuela se alzó con la obtención de 105 de los 193 votos.

Asimismo, la recolección de 13 millones de firmas para la campaña nacional e internacional, “**No Más Trump, No more Trump**”, que arrancó en el mes de agosto de 2019 como protesta a la política injerencista y al vil bloqueo que aun sufre la nación, generó repercusión mundial y los movimientos progresistas de los cinco continentes se sumaron al sentimiento de paz y de hermandad que convocaba esta gesta emancipadora que daba cuenta de la rebeldía de mujeres y hombres que se resisten a la neocolonización. El imperialismo de EEUU siempre busca subyugar a los gobiernos que no le son dóciles a sus dictámenes y es por ello que también bloquean las cuentas de las naciones en el exterior, lo que provoca que éstas no puedan usar las mismas para tramitar pagos que sirvan para comprar medicinas, alimentos, repuestos mecánicos, entre otros.

Algunas agresiones del bloqueo financiero contra Venezuela son:

1. Se prohíben todas las transacciones orientadas a conseguir financiamiento para Venezuela, como la compra directa o indirecta de valores procedentes del Gobierno, lo cual incluye bonos, préstamos, extensiones de crédito, garantías de préstamos, cartas de crédito, borradores, aceptaciones de banqueros, facturas o notas de descuento, y papeles comerciales.
2. Se prohíben todas las transacciones relacionadas con la provisión de financiamiento y otras transacciones en cualquier divisa digital, moneda digital o token digital.
3. Se prohíbe la venta, transferencia, cesión u otorgamiento como garantía por parte del gobierno de Venezuela de cualquier participación en el capital de cualquier entidad en la cual el Gobierno de Venezuela tenga el cincuenta por ciento o más de propiedad.
4. Cada vez se limita más a las instituciones nacionales (públicas y privadas) para ejecutar pagos a proveedores, beneficiarios, recibir pagos, ejecutar transacciones, administrar carteras de inversión, cumplir obligaciones financieras como la cancelación de títulos y bonos de la deuda pública, y/o acceder a fuentes de financiamientos internacionales.
5. El cierre unilateral de contratos de corresponsalía bancaria

a las principales instituciones financieras venezolanas, como Banco Central de Venezuela, Banco de Desarrollo Económico y Social de Venezuela, Banco de Venezuela, Banco Bicentenario, Pdvsa y otras. Mientras que los bancos que siguen manteniendo relación con instituciones venezolanas han incrementado significativamente las comisiones bancarias por ejecución de operaciones.

6. Se prohíbe al Banco Central de Venezuela realizar transacciones en dólares estadounidenses. También se limita e interrumpen las operaciones en bancos internacionales dentro y fuera de EE.UU. Esto se ha traducido en mayores costos transaccionales y pérdidas de valor que deben ser asumidos por Venezuela. Además, la situación ha obligado a utilizar otras monedas de mercados emergentes (Liras Turcas, Dírhams y Yuanes), lo que ha generado millonarias pérdidas financieras por las variaciones cambiarias respecto al dólar estadounidense.

7. El robo de activos financieros, capitales, filiales y empresas asociadas a estatales venezolanas, principalmente la estatal petrolera Pdvsa y sus filiales, como Citgo, la cual posee tres refinerías en Estados Unidos, una red de oleoductos y más de 5.000 gasolineras.

8. Apropiación de recursos denominados en dólares y otras

monedas así como de lingotes de oro en bancos internacionales, los cuales tenían como condición ser reservas internacionales del Banco Central de Venezuela.

9. También existen sanciones a funcionarios de alto nivel del Gobierno Bolivariano, pero estas carecen de información. No detallan en cuál banco están las cuentas congeladas ni cuánto dinero tenían. Tampoco dicen cuáles bienes fueron confiscados y en qué parte de EE.UU. (o el mundo) se encuentran. La razón es muy simple, porque los que hemos sido “sancionados” no poseemos cuentas ni bienes fuera del país. En mi caso y el del resto de los que fuimos señalados de poseerlas, hemos no solo declarado no poseerlas sino además solicitamos que se presentaran pruebas de tener cuenta o bien alguno en cualquier país que no sea nuestra patria.

10. Prohibición de venderle a la República Bolivariana de Venezuela medicinas para atender la pandemia de Covid-19 que sacudió al mundo.

Fueron muchas las dificultades generadas al Sistema Público de Salud por las acciones económicas, financieras y políticas de la derecha nacional e internacional, pero el Presidente Nicolás Maduro Moros logró derrotarlas y con programas como la Gran Misión Barrio Adentro I, II y III, Plan Parto

Humanizado, Plan Nacional de Vacunación, Convenio Cuba-Venezuela, entre otros, impulsó e incrementó la atención a nuestros compatriotas. Sin mencionar todas las operaciones silenciosas que tuvo que hacer el Presidente Maduro para obtener los medicamentos necesarios para atender gratuitamente a nuestro pueblo contra la pandemia mundial y que con método, atención personalizada, políticas propias y amor, mucho amor, el Presidente Nicolás Maduro logro el milagro que la pandemia afectara en lo mas mínimo a nuestra población. Como se llama eso?, amor y más que amor, frenesí por el pueblo, la patria, la vida, consagración al ser humano. Gracias Nicolás.

Fácil no ha sido, pero con la fuerza del amor, el presidente Nicolás Maduro a avanzado a Paso de Vencedores para brindar calidad de vida al pueblo venezolano.

Otro aspecto importante fue la política constante de graduación de nuevos médicos que incrementan el ejército de batas blancas que asiste a los más vulnerables en los distintos hospitales, Centros de Diagnóstico Integral (CDI) y demás instalaciones de ese tipo en la nación.

El impulso a los emprendedores buscan generar en el país una recuperación real de su economía con la unión de sectores privados y públicos a fin de completar y proseguir

con la Agenda Económica Bolivariana dictada por el nuestro Presidente Maduro.

El Carnet de la Patria, instrumento que ha sido fundamental para la construcción del Programa de Recuperación, Crecimiento y Prosperidad Económica para dar la máxima felicidad posible al pueblo permite potenciar los programas sociales, nacidos al calor de políticas de protección social creadas e impulsadas por el presidente Nicolás Maduro, en especial a la Misión José Gregorio Hernández, Parto Humanizado, Chamba Juvenil, Hogares de la Patria y Lactancia Materna, entre otros. Es así como este programa, liderado e impulsado por el presidente defensor de la patria, el pueblo, la paz y la soberanía Nicolás Maduro Moros, fortalece el sistema de protección social. A 6 millones de familias asciende el total de familias protegidas a través de la Gran Misión Hogares de la Patria, informo el presidente de la República, Nicolás Maduro en su programa número 4 “**Con Maduro +**” realizado el pasado lunes 15 de mayo del presente año 2023, “cada vez hay que proteger más hogares”, subrayó al recordar que permanentemente las familias reciben apoyo socioeconómico mediante el Sistema Patria. Durante la emisión del programa semanal “**Con Maduro +**”, puntualizó que 77% del Presupuesto Nacional está destinado a la inversión social en aras de garantizar la

atención integral de las familias en situación de vulnerabilidad.



Otro programa social más exitoso de los últimos años en la Revolución Bolivariana ha sido la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), lo que ha permitido ir rumbo a la entrega de 5 millones y más de viviendas al pueblo, un sueño del Comandante Chávez que ha llevado adelante el presidente Nicolás Maduro a pesar de las sanciones, bloqueos ataques y todo tipo de agresión imperial. Pero con amor, convicción, esfuerzo e insistencia se derrotan los obstáculos y logra el objetivo a favor de todo el pueblo, no es un slogan que al presidente Nicolás Maduro se le llame “el Conductor de

Victorias, el Presidente Pueblo, el hacedor de los sueños y anhelos del pueblo”, los ha obtenido a pulso y trabajo incansable. Es así Nicolás, es así.

Tal como lo expresó en su momento el propio Comandante Presidente de la República **NICOLÁS MADURO MOROS**, al recibir la credencial victoriosa por parte del Consejo Nacional Electoral:

"Venezuela ha enfrentado las distintas modalidades de sabotaje petrolero directo, de golpes de Estado militar directo, de golpe empresarial directo; ha enfrentado todas las modalidades de la guerra no convencional con una sola arma: el voto popular, la conciencia popular, la democracia participativa, activa, protagónica. Descubramos nuestra arma.

***Descubramos muy bien cuál es el arma que tiene la Revolución Bolivariana para vencer, y es la fe en el pueblo, la confianza en el pueblo, el poder para el pueblo, la democracia verdadera, y el voto popular siempre (...)
Nosotros tomamos el camino de la paz, de la democracia, del voto, lo tomamos a tiempo, los caminos de la Revolución Bolivariana nacieron de la violencia, de la sangre, del dolor, del sacrificio, del martirio, en los años***

89, 92, 93, quizás la juventud más joven no sabe más o mucho de esto porque no lo vivió y hay una parte de quienes ya adultos somos, que tendemos por las angustias del día a día, la lucha del día a día, a olvidar que la república oligárquica, la IV República llevó a Venezuela a los límites de la desesperación, la violencia, etc., etc., y nosotros fuimos producto, como lo decía el comandante Chávez siempre, de un parto doloroso, violento, manchado por el dolor de los humildes en su lucha, en la masacre que se hizo de los pueblos humildes, en la masacre que se hizo del pueblo humilde, un régimen de opresión y a todos nosotros nos movía una fuerza inmensa para cambiar este país y esa fuerza desconocía los caminos electorales, fraudulentos, que existían para entonces, un sistema electoral hecho para el fraude, para la trampa, para la dominación del país, para el control de la Nación y el comandante Chávez que nos dio la esperanza y nos dijo: muchachos más nunca, más nunca violencia, más nunca sangre en las calles, más nunca el camino insurreccional y nos convenció del camino democrático, participativo del camino del voto..."



Al conmemorar este 5º aniversario de victoria del valiente Pueblo Venezolano y del Comandante Presidente **NICOLÁS MADURO MOROS** reelecto en sus funciones de gobierno, los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela ratificamos el compromiso dado por el pueblo democrática y libremente para seguir defendiendo y consolidando el legado del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** y del Comandante de Todos Los Tiempos **HUGO CHÁVEZ** bajo las premisas de las **3R.NETS 2030** en la **Nueva Época de Transición al Socialismo a la Venezolana, el Socialismo Bolivariano del Siglo XXI, de Resistir, Renacer y Revolucionar** todos los avances que venimos alcanzando gracias al esfuerzo del compañero Presidente Nicolás Maduro junto a todo un pueblo, sus instituciones democráticas y una voluntad

nacional que con sabiduría, constancia, visión estratégica e indeclinable espíritu de diálogo ha sabido construir y realizar nuestro hermano Presidente Pueblo **NICOLÁS MADURO**, a quien acompañamos con lealtad en forma firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, en el camino trazado de un gobierno que otorga la mayor estabilidad política, seguridad social y felicidad posible al pueblo venezolano, haciendo posible la irreversibilidad de la Revolución Bolivariana y construir en paz el sueño de nuestros Libertadores Bolívar y Chávez. Seguro estamos que lo lograremos porque ya **NICOLÁS MADURO** ha dejado de ser únicamente la persona, para convertirse en todo un Pueblo amoroso que resiste, lucha unido, vence los obstáculos y adversidades en perfecta unión Cívico-Militar para la grandeza de patria, así será.

Que lo sepan en el mundo, somos los de Chávez, los de Nicolás y no nos vamos a rendir jamás, jamás. Resistiremos, lucharemos y a la final Nosotros Venceremos. Por defender la patria, por defender al pueblo, la soberanía, la paz, la libertad y ser un genuino Presidente Obrero, que continúa consolidando el legado del Comandante de Todos los Tiempos Hugo Chávez, es que nosotros con profundo orgullo decimos: **NICOLÁS MADURO ES UN PRESIDENTE PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA CON AMOR,**

**DEFENDIENDO LA PAZ, LA PATRIA, LA SOBERANÍA E
INDEPENDENCIA.**

Dios te Bendiga Nicolás, vas A Paso de Vencedores!!!



NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



Fidel Ernesto Vásquez
Secretario Ejecutivo de la Presidencia